

外来再開にあたって

当院は、新型コロナウイルス感染症の院内感染により、2か月に及ぶ外来診療休止が続き、多くの方々に多大なご迷惑、ご心配をおかけいたしました。

感染後にお亡くなりになられた患者様のご冥福をお祈りさせて頂くとともに、患者様、ご家族の期待にお応えできず、このような事態に至ってしまったことに対して、院長として深くお詫び申し上げます。

当院では、この間、入院中の患者様の治療に全力を注ぐとともに、今回の経験を踏まえた感染防止の取り組み、病院内の環境消毒を行なってまいりました。

本日より、予約の再診患者様に限定した外来診療を再開することとなりました。職員は、今日まで、心が折れそうな時も多くあったと思いますが、懸命な努力を重ねてきたことも知って頂きたいと思います。また、この間、多くの皆様の励まし、ご支援を頂きましたことに対し、厚く御礼申し上げます。

新型コロナウイルス感染症は、まだ不明なことも多く、有効な治療法の確立、ワクチンの開発にも時間がかかると考えられます。私どもは、これまでの経験をもとに、この感染症との闘いを継続し、地域の皆様の信頼にお応えできるよう努力いたします。今後とも、宜しく願い申し上げます。

令和2年5月26日

永寿総合病院院長 湯浅祐二